



Sube

►► El catedrático zaragozano **Mateo Valero** recibirá el 23 de abril el Premio Aragón 2008 por su aportación investigadora en el campo de la supercomputación, el cálculo matemático y la simulación, que resulta muy valiosa en el estudio del comportamiento de las proteínas.



Baja

►► El viceconsejero de Cultura del Gobierno de Aragón, **Juan José Vázquez**, se ha servido de una burda y cínica excusa, la inversión en la postexpo, para justificar el retraso de actuaciones como la del Fleta, el Pablo Serrano y el Espacio Goya. Estos solo son fracasos políticos.

